



Contratista de Celsia murió al recibir una poderosa descarga eléctrica



Crédito:
Suministrada

El hombre estaba adelantando algunos trabajos en jurisdicción del municipio de Chaparral, cuando sufrió el incidente que le quitó la vida de forma instantánea.

El caso se registró en horas de la tarde de este martes en la vereda La Virginia del corregimiento de Las Herosas, jurisdicción del municipio de Chaparral, donde un operario de la compañía electrificadora Celsia, lamentablemente encontró la muerte mientras desarrollaba sus actividades cotidianas.

Según se conoció, la víctima identificada como Julián Andrés Cruz, se encontraba trabajando cuando sufrió la poderosa descarga eléctrica de la línea de conducción 13.2, la cual causó graves quemaduras en su cuerpo y generó que su corazón se detuviera inmediatamente.

Una vez se conoció la situación, al lugar llegaron integrantes del cuerpo de Bomberos, quienes se encargaron del rescate del cuerpo de esta persona, para que funcionarios de Policía Judicial se encargaran de adelantar las diligencias técnicas de inspección y levantamiento del cadáver.

Entre tanto, se ha iniciado una investigación para determinar plenamente qué fue lo que salió mal, para que este trabajador sufriera el lamentable accidente laboral.

Hasta el momento, al compañía no ha entregado ningún comunicado sobre lo ocurrido